

**PERSEPSI PENGURUS NAHDLATUL ULAMA CABANG KOTA
MOJOKERTO TERHADAP LEMBAGA KEUANGAN SYARIAH DI
MOJOKERTO**

SKRIPSI

Disusun Oleh:

Alina Manuputty

NIM: 20181700231001



**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2022

SKRIPSI
PRESEPSI PENGURUS NAHDLATUL ULAMA CABANG KOTA
MOJOKERTO TERHADAP LEMBAGA KEUANGAN SYARIAH DI
KOTA MOJOKERTO

Diajukan Kepada:

Fakultas Syariah Institut Pesantren KH Abdul Chalim
Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam Menyelesaikan
Program Sarjana Perbankan Syariah

Oleh :

Alina Manuputty

20181700231001

PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM
MOJOKERTO

2022

ABSTRAK

Alina Manuputty, 2022, Presepsi Pengurus Nahdlatul Ulama Cabang Kota Mojokerto Terhadap Lembaga Keuangan Syariah di Kota Mojokerto.

Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Syariah. Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing 1: Ceta Indra Lesmana, SE, MM, 2. Taufiq Anshori, SS. M.Pd

Bank syariah adalah lembaga keuangan yang mempunyai aturan perjanjian yang dilakukan oleh pihak bank dengan pihak lain dalam rangka penyimpanan dana atau pembiayaan kegiatan usaha dan kegiatan lainnya sesuai dengan hukum islam. Bank Syariah dikembangkan sebagai Lembaga Bisnis Keuangan yang menjalankan kegiatan sesuai dengan prinsip-prinsip dasar Ekonomi Islam. Nahdlatul Ulama merupakan salah satu organisasi Islam yang ada di Mojokerto, yang memiliki peran strategis dalam mengembangkan potensi ekonomi, oleh sebab itu penulis ingin mengetahui bagaimana persepsi pengurus Nahdlatul Ulama cabang Kota Mojokerto terhadap lembaga keuangan syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk 1. Mengetahui bagaimana kinerja lembaga keuangan syariah di Kota Mojokerto. 2. Untuk mengetahui asumsi negatif terhadap lembaga keuangan syariah di Kota Mojokerto. 3. Untuk mengetahui bagaimana persepsi Pengurus Nahdlatul Ulama cabang Kota Mojokerto terhadap Lembaga Keuangan Syariah. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif lapangan. Sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan metode 1. Metode wawancara untuk mencari sebuah informasi dan keterangan (*Interview*) 2. Metode Dokumentasi untuk sebagai bukti adanya penelitian.

Hasil dari penelitian ini bahwa 1. Terkait lembaga keuangan syariah, lembaga keuangan syariah saat ini sudah cukup berkembang dengan adanya lembaga keuangan syariah sangat bermanfaat dan membantu masyarakat, akan tetapi masyarakat harus memahami akan kemanfaatannya lembaga keuangan syariah ini bukan hanya perekonomian saja yang dipikirkan, namun kesyaria'annya hukumnya juga. 2. Pendapat narasumber terkait bunga yang dianggap haram hukumnya. Menurut narasumber bunga hukumnya sudah jelas haram. 3. Terkait kesyaria'an lembaga keuangan syariah, ada narasumber yang setuju dan tidak mengenai kesyaria'an lembaga keuangan syariah. 4. Pendapat narasumber terkait hambatan yang terjadi dalam lembaga keuangan syariah, dengan adanya banyak hambatan yang terjadi salah satunya kurangnya sosialisasi dari pihak lembaga sehingga pemahaman masyarakat mengenai lembaga keuangan syariah sangat kurang. 5. Pendapat narasumber terkait BMT Nahdloh PCNU, tentunya BMT ini sangat bermanfaat, hanya saja sosialisasi terkait BMT Nahdloh ini juga belum menyeluruh maka dari itu masyarakat belum tau banyak tentang BMT Nahdloh dan juga belum tau untuk mengakses lokasi pembiayaan di BMT Nahdloh.

Kata Kunci: Presepsi, Pengurus Nahdlatul Ulama, Lembaga Keuangan Syariah

ABSTRACT

Alina Manuputty, 2022, The Perception Of The Management Of The Nahdlatul Ulama Branch Of The Mojokerto Branch Of Islamic Financial Institutions in the city Mojokerto Thesis Of Islamic Banking Study Program. Faculty Of Sharia. KH Abdul Chalim Mojokerto. Supervisor 1. Ceta Indra Lesmana. SE, MM. 2. Taufiq Anshori. SS. M.Pd.

Islamic bank is a financial institution that has rules of agreement made by the bank with other parties in the context of depositing funds or financing business activities and other activities in accordance with Islamic law. Nahdlatul Ulama is one of the Islamic organizations in Mojokerto, which has a strategic role in developing economic potential, therefore the author wants to know how the perception of the Nahdlatul Ulama management of the Mojokerto City branch of Islamic financial institutions.

This study aims to 1. To find out how the performance of Islamic financial institutions in Mojokerto City. 2. To find out the negative assumptions about Islamic financial institutions in the City of Mojokerto 3. To find out how the perception of the Nahdlatul Ulama Management of the Mojokerto City branch towards Islamic Financial Institutions. This study uses a qualitative approach, this type of research is a qualitative field research. While the data collection techniques using the method 1. Interview method to find information and information (Interview) 2. Documentation method to as evidence of research.

The results of this study are that 1. Regarding Islamic financial institutions, Islamic financial institutions are currently quite developed with the existence of Islamic financial institutions that are very useful and help the community, but people must understand the benefits of Islamic financial institutions, not only the economy that is thought of, but the sharia is also legal. 2. The opinion of the informant regarding interest which is considered unlawful. According to sources, the legal interest is clearly haram. 3. Regarding the shariah of sharia financial institutions, there are sources who agree and disagree about the shariah of sharia financial institutions. 4. The opinion of the informants regarding the obstacles that occur in Islamic financial institutions, with many obstacles that occur, one of which is the lack of socialization from the institution so that public understanding of Islamic financial institutions is very lacking. 5. The opinion of the informants regarding BMT Nahdloh PCNU, of course this BMT is very useful, it's just that the socialization related to BMT Nahdloh is also not comprehensive, therefore people don't know much about BMT Nahdloh and also don't know how to access financing locations at BMT Nahdloh.

Keywords: Perception, Nahdlatul Ulama Management, Islamic Financial Institutions

مختصرة نبذة

ألينا مانوبوتي ، ٢٠٢٢ ، تصورات إدارة نخضة العلماء لفرع موجوكيرتو سيتي تجاه المؤسسات المالية الشرعية في مدينة موجوكيرتو. برنامج دراسة المصرفية الشرعية بكلية الشرعية. ك هـ . عبد الشليم موجوكيرتو. المشرف الأول: سيتا إندرا

ليسمانا ، سراج الدين ، إم إم ، ٢. توفيق أنشوري ، س. م

البنك الإسلامي هو مؤسسة مالية لديها قواعد اتفاق يرمها البنك مع أطراف أخرى في سياق إيداع الأموال أو تمويل الأنشطة التجارية والأنشطة الأخرى وفقاً للشرعية الإسلامية. تم تطوير البنوك المتوافقة مع الشرعية كمؤسسات أعمال مالية تمارس أنشطتها وفقاً للمبادئ الأساسية للاقتصاد الإسلامي. نخضة العلماء هي إحدى المنظمات الإسلامية في موجوكيرتو ، والتي لها دور استراتيجي في تطوير الإمكانيات الاقتصادية ، لذلك يرغب المؤلف في معرفة تصور إدارة نخضة العلماء لفرع موجوكيرتو سيتي للمؤسسات المالية الإسلامية.

تهدف هذه الدراسة إلى ١. التعرف على أداء المؤسسات المالية الإسلامية في مدينة موجوكيرتو. ٢. التعرف على الافتراضات السلبية حول المؤسسات المالية الإسلامية في مدينة موجوكيرتو ٣. التعرف على تصور إدارة نخضة العلماء لفرع موجوكيرتو سيتي تجاه المؤسسات المالية الإسلامية . تستخدم هذه الدراسة مقاربة نوعية ، وهذا النوع من البحث هو بحث ميداني نوعي. بينما تقنيات جمع البيانات باستخدام الأسلوب ١. أسلوب المقابلة للعثور على المعلومات والمعلومات (مقابلة) ٢. طريقة التوثيق كدليل على البحث.

نتائج هذه الدراسة هي: ١. فيما يتعلق بالمؤسسات المالية الإسلامية ، فإن المؤسسات المالية الإسلامية في الوقت الحالي متطورة تماماً مع وجود مؤسسات مالية إسلامية مفيدة جداً وتساعد المجتمع ، ولكن يجب على الناس فهم فوائد المؤسسات المالية الإسلامية ، ليس فقط الاقتصاد الذي يُفكر فيه ، لكن الشرعية أيضاً قانونية. ٢. رأي المخبر في المصلحة التي تعتبر غير مشروعة. وبحسب المصادر ، من الواضح أن المصلحة القانونية حرام. ٣. فيما يتعلق بشرعية المؤسسات المالية الشرعية ، هناك مصادر تتفق وتختلف مع شرعية المؤسسات المالية الشرعية. ٤. رأي المخبرين فيما يتعلق بالعقبات التي تحدث في المؤسسات المالية الإسلامية ، مع وجود العديد من المعوقات ، أحدها عدم وجود التنشئة الاجتماعية من المؤسسة ، بحيث يكون الفهم العام للمؤسسات المالية الإسلامية غائباً جداً. ٥. رأي المخبرين بخصوص ب م ت ناضلة ف ج ن و ، بالطبع هذا ب م ت مفيد للغاية ، إنه فقط أن التنشئة الاجتماعية المتعلقة ب م ت ناضلة ليست شاملة أيضاً ، لذلك لا يعرف الناس الكثير عن ب م ت ناضلة ولا يعرفون أيضاً كيفية الوصول إلى مواقع التمويل في ب م ت ناضلة.

الكلمات المفتاحية : التصور ، إدارة نخضة العلماء ، المؤسسات المالية الشرعية.

